【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



大仙市立高梨小学校 学校報



NO.36 令和3年12月14日

いのちの教育〜地域の方を講師にお迎えして〜

学校報No.34に続き「いのちの教育」~ゲスト・ティーチャーをお迎えしての授業~《第2弾》をお知らせします。

「交通事故から命を守る」[1・2年生](12月3日)

「子ども見守り隊」の須田 重一さんと、「仙北地域交通指導隊」の樫尾 清逸さんを講師に迎え、子ども たちの命を守る活動に関して、お話していただきました。

子どもたちはこの日を迎える前に、それぞれの学年の「特別の教科 道徳」※の学習で、交通事故を題材に した資料を使って「生きることのすばらしさ」や「命を大切にすること」について、話し合ったり考えたり していました。お二人から、実際の登下校時の見守り・指導で気にかけていることや、お二人の願いなどを 伺うことができ、一層「命を守る」ことの大切さを感じ、考えを深めた様子でした。







※「特別の教科 道徳」・・・従来の「道徳の時間」は、3年前から(中学校は2年前から)、「特別の教科」として(「道徳科」)指導しております。

研究授業: 5松「外国語」(12/8)

「外国語」※の研究授業を行いました。この日 の授業では、レストランで店員が客に注文を聞く 場面を想定し、様々なメニューの英語での言い方 を知り、その言葉を使って丁寧な言い方で会話を 楽しみました。

仙北中や横堀小の先生方の他、外国語研究会の 先生方も多数参観する中、5年松組の皆さんは、 真剣に聞き、楽しく温かく交流し、また 積極的 に発表もし、実に高学年らしく素晴らしい学びの 姿を見せてくれました。参観の方々からたくさん お褒めの言葉をいただきました。









※ 小学校では、昨年度より、3・4年生で教科外の「外国語活動」が、 5・6年生で教科としての「外国語」が必修となりました。5・6年生では、 "慣れ親しむ「外国語活動」"を発展させ"知識や技能、思考力や表現力等 の能力を高める「外国語科」"の授業を行っています。

劣

□ 第11回潟上カップ小学生バレーボール交流大会 【Aブロック】《優勝》仙北バレーボールスポーツ少年団 (6年)、

(以上5年) 参加(5年生以上):野村こころ、 (以上5年)

□ 第24回県南地区小学生新人バレーボール大会 【混合の部】《優勝》仙北バレーボールスポーツ少年団 出場: (以上5年)、 (4年)、 (以上3年)、 (2年)

□ 第19回県南地区小学生ジュニアオープンバレーボール大会 【U-12の部】《準優勝》曲森クラブ 出場: (以上6年)

□ 平福記念美術館 県南美術展

《奨励賞》 (5年)、 (2年) 《入選》 (以上5年)、 (以上4年)、 (以上3年)、 (2年)、 (以上1年)

- □ 令和3年度秋季北部杯全県少年柔道大会 【4年生の部】《第3位》 【2年生の部】 《努力賞》
- □ 第15回美郷ウインターカップ少年フットサル大会 【U-9の部】《優秀選手賞》 (3年)

.....

みんなすごいね!! おめでとう!!